



## 6 Tempat Bar Keren untuk Nongkrong dan Minum-minum di Singapura

### Description

Kehidupan malam di Singapura kerap diasosiasikan dengan minuman ikoniknya, Singapore Sling yang lahir pada tahun 1915 di Long Bar, Raffles Hotel. Namun, dalam beberapa tahun terakhir, terdapat beberapa tempat baru yang menonjol di Singapura. Berikut adalah enam tempat minum yang bisa dijadikan pilihan saat berkunjung ke Singapura.

**Atlas: Penyajian Gin yang Luar Biasa**

Atlas memiliki koleksi lebih dari 1.300 jenis gin yang mencakup sepanjang abad ke-20, yang dapat dipilih oleh para pelanggan.

**Fura: Minuman dengan Bahan Berkelanjutan**

Fura dikenal dengan konsep 'future food', dengan menggunakan bahan-bahan seperti kacang tonka dan ubur-ubur, serta fokus pada keseimbangan ekosistem.

**Analogue Initiative: Bar Berbasis Tanaman**

Analogue Initiative mengusung konsep berbasis tanaman dan material daur ulang, memberikan pengalaman minum yang bernuansa futuristik.

**Jungle Ballroom: Minuman dengan Cita Rasa Asia Tenggara**

Jungle Ballroom menawarkan berbagai macam minuman yang mengangkat rasa dan aroma khas Asia Tenggara, mulai dari Filipina hingga Sri Lanka.

**The Elephant Room: Minuman Khas India**

The Elephant Room menawarkan minuman khas India yang unik, seperti Chicken Curry dan Goan Rabbit yang dipadu dengan whiskey dan tequila.

**Sago House: Konsep Bar Ramah Lingkungan**

Dengan konsep D.I.Y yang original, Sago House menyajikan minuman klasik dengan harga mulai dari 24 dolar yang berubah setiap minggu.

Acara minum di Singapura semakin menarik dengan adanya berbagai inovasi minuman yang memadukan bahan-bahan unik dan berkualitas tinggi dari berbagai daerah. Dari gin bergaya lama

hingga minuman masa depan yang berkelanjutan, Singapura memiliki sesuatu untuk semua orang penggemar minuman.

## Ringkasan

Dalam dunia koktail, Singapura hampir tak terelakkan untuk dipikirkan atas koktail berbasis gin merah muda, berselisih grenadine, Singapore Sling, minuman ini lahir pada tahun 1915 di Long Bar di Hotel Raffles. Hari ini, pikiran kreatif di bar-bar kota menerapkan semangat kejutan yang sama, didorong oleh kepedulian lingkungan dan warisan pulau yang beragam, dan menyoroti beberapa bahan yang tak terduga.

Apakah Anda pernah mencoba Singapore Sling atau koktail jenis lainnya yang telah disebutkan dalam artikel ini? Bisakah Anda merekomendasikan koktail favorit Anda di kota asal Anda? Ayo berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark